

Wir, die Kinder aus dem 5. und 6. Schuljahr, sind am Dienstag, den 26. September 2023 nach Weimes zu den Windrädern gefahren. Dort gab es 4 Ateliers. An einer Station sind wir auf einem Fahrrad gefahren und haben gelernt, dass ein Fernseher 100 Watt benötigt, um anzugehen. An einer anderen Station sind wir in ein Windrad gegangen und haben Erklärungen zur Ausrüstung der Techniker bekommen. Auch haben wir noch über den Borkenkäfer gesprochen. An einer dritten Station haben wir über die Erde und den Klimawandel geredet. Durch einen Versuch haben wir gelernt, dass warmes Wasser sich ausdehnt. An der letzten Station haben wir über erneuerbare und nicht erneuerbare Energien gesprochen.

Es war ein schöner, lehrreicher Nachmittag!

Verfasst von Josie, 5. Schuljahr





